

## Un nouveau point d'accueil pour chats libres à la MJC Etoile



*Les acteurs du nouveau point d'accueil « chats libres ».*

**L'association ASCA a pour but de secourir et protéger les chats abandonnés et les chats libres. Elle est gérée par Christelle Dal-Poz qui vient d'installer un nouveau point de distribution de nourriture et un abri dans l'enceinte de la MJC Étoile.**

Isabelle Berney, bénévole, a pris en charge ce point relais chats libres. L'objectif de l'ASCA est de protéger les chats errants en limitant leur nombre, en les capturant pour les faire stériliser par des vétérinaires, avant de les relâcher sur leur site de capture. « C'est pour mettre fin à la prolifération et à la misère féline que nous les attrapons, les faisons stériliser et identifions les chats errants de notre commune. Tous nos candidats à l'adoption sont vaccinés, stérilisés, testés FIV-FelV et déparasités, si leur caractère n'est pas compatible avec une vie sociale. Il est relâché sur le site de capture. » explique Christelle Dal-Poz.

Un chat libre doit avoir un suivi vétérinaire, être nourri convenablement. Sinon, il véhicule des maladies, il est lui-même mal en point. Il faut savoir que les chats stérilisés et identifiés sont mieux protégés et mènent une vie de « chat libre ».

« Une chatte gestante donne naissance à une portée qu'elle n'est pas en mesure de nourrir, ses chatons sont en souffrance. Nous agissons pour leur bien dans la commune de Vandœuvre et dans ses alentours. »

L'association a besoin régulièrement de nourriture, de litière et d'aide pour payer les frais vétérinaires. « Pour cela, nous organisons une collecte chaque année à Cora Essey. »

Relais chats libres, mairie de Vandœuvre, Elodie Boudinot, tel. 03 83 51 80 50